

## FORUMS POUR L'ENTOURAGE

### 2 MOIS

---

Par [Québécoise](#) Posté le 17/10/2021 à 10h54

J'ai replongé

2 mois que je tennais ma garde et fesais respecter plus ou moins mes limites.

En fds j'ai plongé, ds la violence, les fermes ta gueules, monter le ton...il commençait et j'enchainais sur le meme ton.

Je l'ai suivi et j'ai embarqué. C'est comme l'alcoolique avec sa boisson. Les possibilités de boire sont la... a moi de decider de pas le faire.

Je suis dependante a la violence ou quoi ;(  
J'aurais du partir!

Toutes les mechancetés... Ouf